



EL AVANCE DE LA CRIMINALIDAD EN LAS REDES SOCIALES

CARDOSO, Abkeyla Pessoa;¹

RODRIGUES, Juliana Fernandes Alvares;²

SILVA, José Igor Corrêa da.³

Actualmente las redes sociales son un fenómeno mundial, a través de plataformas como del instagram las personas se conectan y hacen negocios a diario. Sin embargo, en los últimos meses la nación brasileña viene enfrentando serios problemas con un número elevado de cuentas hackeadas, evidenciando no solo una vulnerabilidad en la seguridad de las mismas, pero también un nuevo modelo de crimen. Los delincuentes roban las cuentas en el instagram y se pasan por sus víctimas ofreciendo productos, haciendo nuevas víctimas que creen estar comprando, cuando todo se trata de un engaño. Tal situación nos lleva a la reflexión, de que la legislación, bien como el Estado necesitan atender para este tipo de problema, pues en la actualidad identificar la autoría de este tipo de crimen, todavía es difícil. Por un lado, las plataformas se demuestran frágiles en lo que se refiere a la seguridad, y por otro el Estado necesita crear políticas de combate contra este problema. Lo que se puede ver, es que la población digital tiene dificultad para identificar los peligros en este universo, y terminan por convertirse en presas fáciles para los criminales. Este tipo de crimen tiene un gran potencial de crecimiento, por la vulnerabilidad de los usuarios y las plataformas, así como por la inercia del Estado.

¹ Discente da graduação do curso de Direito da FAEF – Faculdade de Ensino Superior e Formação Integral. E-mail: abkeylapessoacardoso@gmail.com.

² Docente da graduação do curso de Direito da FAEF – Faculdade de Ensino Superior e Formação Integral. E-mail: prof.julianaalvaresrodrigues@gmail.com.

³Discente da graduação do curso de Direito da FAEF – Faculdade de Ensino Superior e Formação Integral. E-mail: jose.igor.correa@gmail.com.

CARDOSO, Abkeyla Pessoa; RODRIGUES, Juliana Fernandes Alvares; SILVA, José Igor Corrêa da.
EL AVANCE DE LA CRIMINALIDAD EN LAS REDES SOCIALES

**A Revista Científica Eletrônica de Direito é uma publicação semestral da Faculdade de Ensino Superior e Formação Integral – FAEF e da Editora FAEF, mantidas pela Sociedade Cultural e Educacional de Garça.
Rod. Cmte. João Ribeiro de Barros km 420, via de acesso a Garça km 1, CEP 17400-000 / Tel. (14) 3407-8000.
www.fauf.br – www.fauf.revista.inf.br – direito@faef.br**